

Mobilitäts-Entwicklung

16.09.2022 13:08 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Mobilitäts-Entwicklung



Die Reihe der Stadtteil-Workshops ist abgeschlossen. Ergebnisse auf www.dorsten.de/mep

Seit Mitte Mai waren Dorstener Bürger_innen eingeladen, sich im Rahmen von insgesamt fünf Stadtteilworkshops aktiv an der zukünftigen Gestaltung einer nachhaltigen und klimafreundlichen Mobilität für Ihre Stadt zu beteiligen. Auch die Stadtverwaltung sowie die Politik wurden beteiligt.

Die Erfassung von zielgruppenspezifischen Anforderungen und Hinweisen aus der Dorstener Bevölkerung ist nun weitgehend abgeschlossen. Die Ergebnisse der einzelnen Workshops können im Internet auf der Seite www.dorsten.de/mep eingesehen werden.

Für Bürger_innen, die nicht an den Stadtteilworkshops teilnehmen konnten, gibt es **bis zum 30. September 2022** noch die Möglichkeit, sich online zu beteiligen. Auf www.dorsten.de/mep bleiben so lange die Beteiligungskarte und eine Umfrage freigeschaltet. Hier können anonym Hinweise und Anregungen gegeben werden.

In der Umfrage, besteht die Möglichkeit, ausführlich Meinungen zur aktuellen Mobilitätssituation in der Stadt Dorsten und Wünsche für die Zukunft mit dem Projektteam zu teilen. Bei der Online-Karte können ortsgenau Hinweise und Anregungen im Stadtgebiet gemacht und geliked werden.

Bislang konnten 182 Teilnahmen an der Online- Umfrage und 417 Einträge auf der Online-Karte verzeichnet werden.

Text: Stadt Dorsten

